

VANGUARDIA

Pagará Gobierno de Coahuila a constructoras

Saltillo, Coahuila.- El Gobierno del estado cumplirá con las empresas constructoras con las que se tenga adeudos, para lo cual establecerá una estrategia de pagos, informó el Secretario de Finanzas, Ismael Ramos Flores.

Ramos Flores señaló que el Gobierno de Coahuila cumplirá con todos sus compromisos.

“Nosotros desde la Secretaría de Finanzas vamos a presentar un plan de pagos a cada uno de los constructores, para cubrir el adeudo en el presente año”, informó.

La actual administración estatal, añadió Ramos, cubre a tiempo los compromisos que adquiere con sus obras, porque tiene una buena planeación de pagos.

“Las dificultades son con la deuda heredada”, detalló, “así que como les comento, por las deudas legítimas serán cubiertas al cien por ciento, una vez revisado que exista la obra”.

El Secretario puntualizó que con el buen manejo financiero: “se empieza a reconocer una administración eficiente de este gobierno”.

Recordó Ramos Flores, que apenas esta misma semana Fitch Ratings elevó la calificación crediticia de Coahuila por el manejo eficiente de nuestras finanzas, y apuntó que se seguirá trabajando en esa línea.

De visita Gobernador en Samsung Electronics de Corea del Sur

Seúl, Corea.- Los directivos de Samsung Electronics invitaron al gobernador de Coahuila, Rubén Moreira, a realizar un recorrido por el Salón de Exposiciones de Samsung Electronics. Así, la Delegación Coahuila que encabeza el Mandatario realizó un recorrido para conocer la variedad de productos electrónicos de alta tecnología y multimedia digital, de la empresa. El Gobernador les expuso las ventajas de invertir en Coahuila, destacando su posición geográfica y estratégica, al ser frontera con los Estados Unidos. Añadió que la reforma energética propuesta por el presidente Enrique Peña Nieto, permitirá desarrollar e impulsar los proyectos de la Cuenca de Burgos, búsqueda de hidrocarburos, como exploración y extracción de gas shale. Resaltó que Coahuila es líder en producción de vehículos; carros de ferrocarril; plata, así como en las industrias del carbón, del acero, leche y cerveza de exportación, además de contar con sitios históricos y turísticos.